







PRESSEMITTEILUNG

Klaus Demal geehrt und verabschiedet



Karlsruhe, 12. Oktober 2018: Aus dem Verwaltungsrat der Sparkasse Karlsruhe feierlich verabschiedet wurde am Donnerstag Oberbürgermeister a.D. Klaus Demal. In Anerkennung seiner 27jährigen Gremienarbeit und vieler dabei erworbener Verdienste wurde ihm die Baden-Württembergische Sparkassenmedaille verliehen.

Oberbürgermeister Frank Mentrup würdigte den scheidenden Verwaltungsrat als kompetenten und entschiedenen Verfechter des Sparkassengedankens, der um die

Bedeutung einer guten Zusammenarbeit zwischen Sparkasse und Trägergemeinden wusste.

Als frisch gewählter Bürgermeister der Gemeinde Stutensee wurde Klaus Demal 1991 Mitglied im Verwaltungsrat der Sparkasse Graben-Neudorf. Nach der Fusion begleitete er diese Position auch in der Sparkasse Karlsruhe. Die Gremienmitglieder schätzten seine Kompetenz und kreditwirtschaftlichen Sachverstand. Deshalb wählten sie ihn zum stellvertretenden Verwaltungsratsvorsitzenden und in weitere Gremien der Sparkasse und des Sparkassenverbandes Baden-Württemberg.

"Der Abschied von Ihnen hinterlässt eine große Lücke", gestand sein Amtskollege Mentrup. "Klaus Demals Worte und Argumente hatten Inhalt und Gewicht. Er verstand es, das kreditwirtschaftlich Erforderliche mit kommunalpolitischen Erfahrungen zu verknüpfen."

Weitere Informationen:
Irmgard Duttenhofer
Sparkasse Karlsruhe
Pressesprecherin
Kaiserstraße 223
76133 Karlsruhe
T. 0721 146-1478
Irmgard.Duttenhofer@spk-ka.de